

L'ASSOCIATION LES BOÎTES À VÉLO

Professionnels utilisateurs de vélos utilitaires (jardiniers, électriciens, restaurateurs, cyclologisticiens techniciens cycles, commerçants...), nous avons décidé de nous rassembler au sein de la communauté des **Boîtes à Vélos - Rouen** le 24 juillet dernier pour nous fédérer et promouvoir nos activités.



La communauté rejoint ainsi non seulement Les Boîtes à Vélos - France, union nationale des professionnels à vélos ; mais aussi le réseau des Boîtes à Vélos locales présentes dans les grandes agglomérations.

Notre objectif principal vise à favoriser l'essor et le développement de l'entreprenariat à vélo et à généraliser le vélo comme moyen alternatif aux véhicules motorisés pour le transport des biens et des personnes dans les secteurs urbains et ruraux du grand Rouen.

Nous souhaitons également inscrire les Boîtes à Vélos - Rouen parmi les acteurs privés et publics de l'écosystème rouennais de la mobilité, aussi vous pourrez nous retrouver dès **le 23 septembre** prochain à l'occasion de la **"Rue des mobilités innovantes"** à Rouen.

Les représentants de l'association sont à votre disposition pour vous présenter plus précisément notre démarche.

Contact: rouen@lesboitesavelo.org